

## DRITTKLÄSSER BESICHTIGEN NENNDORFER MÜHLE



Im Rahmen des Sachunterrichts zum Thema „Vom Korn zum Brot“ besichtigten die Schüler der Klasse drei des Standortes Willmsfeld zusammen mit ihrer Fachlehrerin Frauke Theiner die Nennendorfer Mühle, wo alles perfekt für ein aktives Mühlen erleben vorbereitet war. Begrüßt wurden alle mit dem Müllergruß „Glück zu“. Dann ging es direkt nach oben auf die Galerie. Die mit Segel bespannten Flügel wurden in den Wind gestellt, so konnten die Kinder die Technik des Mahlens direkt beobachten. In der Pause gab es Pfannkuchen mit Apfelmus für alle. Danach durften die Schüler Haferflocken, Schrot, Maismehl oder feines Weizenmehl selbst herstellen. Mit großer Begeisterung wurden alle Mahlstationen ausprobiert. Am Ende des Vormittags waren sich alle einig: Dank des tollen Mühlenteams wurde dieser außerschulische Lernort zu einem besonderen Erlebnis für alle.

BILD: FRAUKE THEINER